
Siracusa.  Spartitraffico  in
viale  Paolo  Orsi,  dal
quartiere  la  richiesta  di
rimuoverlo
A pochi giorni dalla realizzazione del nuovo spartitraffico di
viale Paolo Orsi, il dibattito in città resta acceso, con
opinioni discordanti tra chi è a favore del provvedimento
adottato dall’assessorato alla Mobilità e chi, al contrario, è
convinto che la soluzione della rotatoria fosse la migliore.
Di  questo  è  convinto  un  consigliere  di  quartiere,  Giulio
Romano, che ha scritto all’assessore Dario Abela chiedendo la
rimozione dello spartitraffico e di modificare il sistema di
circolazione avviato in quell’area, “con l’obbligo, provenendo
da via Agnello, di percorrere circa 500 metri per raggiungere
corso Gelone e via Basento”. Secondo Romano lo spartitraffico
starebbe  arrecando  disagi  e  potrebbe  creare  problemi  di
sicurezza stradale per il passaggio dei mezzi di soccorso e di
quelli pesanti, “creando ingorghi che rallenteranno ancora il
traffico, con file chilometriche nelle principali strade della
città,  da  via  Columba  e  corso  Gelone”.  Con  la  rotatoria
provvisoria, invece, secondo Romano, il numero di incidenti
stradali “è stato pari allo zero”.
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